



El Ayuntamiento villanovense se suma a la jornada de luto oficial

## **BANDERAS A MEDIA ASTA POR LOS SEIS MINEROS FALLECIDOS EN LEÓN**

**Vva. de la Cañada, 30 de oct.-** Las banderas de todos los edificios municipales ondearán hoy a media asta en señal de luto por el fallecimiento de seis mineros en el pozo Emilio del Valle, en León. De este modo, el Ayuntamiento se suma al llamamiento hecho por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) a todos los gobiernos locales para que, con este gesto, se unan al dolor de las familias de las víctimas.

“Desde Villanueva de la Cañada queremos trasladar nuestro más sentido pésame y todo nuestro afecto a los familiares de los mineros fallecidos así como a todo el sector de la minería”, destacó el regidor, Luis Partida, deseando “una pronta recuperación a los mineros heridos en este trágico suceso”.